

Conseil d'administration du 2 juin 2015
--

Présents F. Remacle, JC. Debatty, P. Decraene, JC. Baccus, P. Schmets, L. Mercier, J. Ruyffelaert, Ph. Achten, M. Culot et D. Reterre (rapporteur)

Excusés C. Lemoine et Ph. Greif

1. Préparation de l'assemblée générale du samedi 6 juin 2015

- a. Nous n'avons reçu aucune interpellation et aucun divers
- b. Mot du Président : Philippe Achten a préparé un texte qui a été soumis à l'ensemble du CA et qui sera éventuellement adapté le jour-même par Michel Culot en fonction des actualités du jour.
- c. Il faut excuser Ph. Achten en voyage à l'étranger et Luc Mercier qui est au clinic
- d. Après un tour de table, personne n'a connaissance d'un décès qui devrait être mentionné lors de l'AG
- e. Ph. Achten demande à JC Debatty de bien confirmer l'exactitude du palmarès qui est repris pour l'AG
- f. Cl. Lemoine a fait demander quelqu'un pour l'aider à 8h40 => D. Reterre se propose
- g. JC Debatty doit être présent à 8h40
- h. Le rapporteur désigné pour l'AG est : D. Reterre
- i. JC Baccus doit envoyer un rappel aux clubs afin qu'ils passent commande des documents pour jeudi 12h.
- j. Divers
 - Plusieurs clubs vont probablement aborder la longueur des matches en pupilles suite à l'intervention faite jeudi lors de la réunion « championnat jeunes ». Le CA a pris connaissance de cet aspect lors du CA de ce 2/6.
 - Compétition : le nouveau système est prévu pour au moins 3 ans et il y aura donc la saison prochaine une analyse qui reprend les avantages et les inconvénients des deux formules - il faut bien distinguer les aspects sportifs des problèmes organisationnels
 - Arbitrage : appel aux candidats
 - Arbitrage « Jeunes » : intervention éventuelle de Ph. Greif (à voir avec lui) – le module 1 est prêt en FR et en D, le module 2 sera disponible vers le 15 septembre
 - World League : rappeler l'importance d'avoir un public nombreux
 - Tirage de la Coupe Marcel Bodart (à la fin de l'AG)

2. Tour des cellules

- a. Compétition
 - les pré-calendriers sont envoyés et les deux réunions pré-calendrier sont programmées les 16 et 17 juin prochain. L'attention avait été attirée sur la longueur des déplacements des arbitres surtout au second tour mais JC Debatty n'a pas eu de réactions – beaucoup de soucis pour former les séries compte tenu des desiderata des clubs de jouer avec telle équipe ou un week end sur deux,...

- Nous constatons 5 désinscriptions chez les Dames et 3 chez les messieurs. Il y avait 95 équipes inscrites pour la saison 2014-2015 et il y aura 97 équipes pour la saison prochaine (alors que 2 montées en AIF et pas de descente).
- La Coupe Marcel Bodart regroupera 39 équipes Messieurs et 52 équipes Dames.
- La réunion « Loisirs » du 22 mai s'est très bien passée.
- Il faut prévoir une réunion pour les « Loisirs » pour présenter le portail.

b. Arbitrage

- Compte tenu des grèves à la poste, les derniers envois viennent de rentrer et la caisse de compensation sera finalisée fin de cette semaine. La saison prochaine, il y aura deux sessions pour les nouveaux arbitres : l'une la seconde quinzaine d'octobre et l'autre début 2016. P. Decraene prend contact avec Philippe Greif pour l'organisation du parrainage des jeunes arbitres. Chaque club doit prendre ses responsabilités par rapport au nombre d'arbitres qu'il met à disposition.

c. Communication

- JC Baccus regrette qu'il n'y ait pas eu de suivi par rapport à la formation sur l'utilisation du site, chacun continue à lui envoyer ce qui doit être publié. Il faut y aller de en temps autrement la connaissance ne sera pas acquise. Il serait peut être utile que Jean-Claude communique ses absences car actuellement s'il n'y a pas de message de sa part, on pense qu'il est là et donc disponible.

d. Formation

- PLD => championnat avec les P3 tant chez les hommes que chez les dames – stage à St Vith pour les filles : 1300 euros de subsides, nous cherchons encore un 3ème entraîneur, si possible germanophone vu le nombre de filles qui viennent de la région.
- Pour la journée découverte dans les écoles, il y a eu une réunion avec Idema pour constituer le kit et nous attendons la remise de prix. Au niveau de l'Adeps, rien n'est fait et cela devient urgent car côté francophone, nous avons prévu cela en septembre et octobre. Du côté germanophone, ce sera les 3 premières semaines de mars 2016 (6 journées).

e. Jeunes

- la réunion préparatoire a eu lieu le 28 mai dernier et les tournois d'évaluation auront lieu les 12 et 13 septembre pour les minimes et les pupilles – inscriptions pour le 14/9 et réunion pré-calendrier le 21/9.
- La présentation du nouveau portail a eu lieu lors de cette réunion et il a été accueilli avec enthousiasme (classements et résultats). La notion de dérogation sera gérée automatiquement (le nom de l'équipe sera repris en couleur). Les jeunes arbitres seront aussi gérés via le portail : liste nominative et possibilité de cocher les matches pour demander des désignations. L'encodage des résultats sera réservé à deux personnes avec mot de passe. La question de l'hébergement reste ouverte : Infomaniak

- JC Baccus demande que les responsables de l'application prennent contact avec lui pour tester l'hébergement de ce travail.
- Le nouveau règlement sera publié pour le 30/8 et un appel d'offre pour les tournois d'évaluation sera lancé (pour le 30/6).

3. Divers

a. **World League**

- Nous avons deux missions à remplir, d'une part, avoir des ramasseurs de balle et d'autre part, avoir sur place un médecin pour le contrôle anti alcool des arbitres. Marika et Kevin ont une vingtaine de candidats pour chaque jour et la formation de ceux-ci est prévue à Loncin le 3 juin. Les accompagnants des ramasseurs de balle recevront des entrées gratuites.
- Les médecins sont trouvés et prévenus.

b. Prochains CA et réunions

- 7/7 à Baelen, rue de la Régence ;
- 8/9(Claude réservera la Maison des Sports)
- La réunion générale d'avant saison avec les clubs, les arbitres et les coaches est prévue le 24/8 (to do pour Claude : vérifier la disponibilité de la Maison des Sports) –
- Le 5/10, il faut prévoir un workshop sur l'évaluation du championnat et tous les clubs y seront conviés pour pouvoir s'exprimer (to do Claude : réserver la Maison des Sports)

- #### c. Le trésorier demande si les factures reçues de Patrick Decraene doivent être imputées sur la convention ou pas : précisions données.

Pour le CA

Philippe ACHTEN
Président